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第 9 回 航空機運航の DX 推進に向けた検討会 

議事概要 

 

日時： 令和 5 年 3 月 22 日（水）09:30 ～ 11:00 Web 会議 

 

＜1.開会 交通管制部長挨拶＞ 

 航空機運航の DX 推進に向けた検討会は、森川先生のリードにより、各 WG が確実に

成果を上げている。多岐に渡ってご検討いただき、心強く感じている。本日は限られ

た時間だが、自由闊達にご議論頂き、今後に繋げて頂ければと思う。 

 

＜2.議事＞ 

（1）個別テーマ毎の取組状況 

①リアルタイム情報共有の改善関連 

NAA から説明 

②申請手続きのデジタル化関連 

ANA から説明 

③地方空港発の次世代イノベーション創出関連 

南紀白浜エアポートから説明 

④個別課題に対する活動内容 

 事務局から説明 

 

(2)意見交換 

○ユーザーと管理者双方の視点で、取組内容及び効果を議論することができた。航空

局には引き続き航空 DX の中心的役割を担って頂ければと思う。 

〇リアルタイム情報共有の改善関連について、具体的に情報共有が難しい内容はあるか。 

〇今年度は空港会社のみで情報共有の範囲を議論したところ。次年度、航空会社を交

えて更に議論を進めたい。 

〇検討会における様々な関係者との議論を通じて、皆さんと共通認識を持つ良い機会

となった。座長の仰られている「小さくても嬉しいこと」を実現している会になって

いると実感している。 

 

森川座長 

個別テーマ及び事務局の皆様の取組は素晴らしいと感じている。色々なバックグラウンド

の方が参画することで気付きになり、それが推進力に繋がる。これまで実施頂いたように、

一歩一歩進める試みが大事である。検討会の活動は皆様の新しい価値創出、生産性向上

にも寄与すると感じている。引き続きご協力、ご尽力をお願いしたい。 

 

渋武課長 

今年度は関係者の皆様と、具体的な取組の可能性、選択肢について議論した。また新た

な気付きも得られた。御礼申し上げる。次年度も検討を進めていき、１つでも具体的な実施
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に繋げていければと思う。引き続きご協力のほど、よろしくお願いしたい。 

 

 

以上 


